



RESUMEN CURRICULAR

Especialidad Nacional en Bienestar Comunitario en Agroecologías y Soberanía Alimentaria

NOMBRE: Laura Patricia Sánchez Vega

CVU: 516768

SNII: Nivel 1

DATOS DE CONTACTO

Correo: laura.sanchez@inecol.mx

Celular / Oficina: 7223106314

Adscripción: INECOL



Investigadora por México (IIXM) con adscripción al Instituto de Ecología A.C. (INECOL) y miembro del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII nivel I). Ha publicado en libros y revistas nacionales e internacionales. Coordina el nodo Puebla-Tlaxcala de la Especialidad Nacional en Agroecologías y Soberanías Alimentarias (ENBC-ASA), y recientemente se incorporó también a la Especialidad para el Bienestar Comunitario en Manejo Costero.

Ha participado en diversos proyectos de investigación, ponencias, cursos y estancias académicas en el extranjero. Actualmente colabora en el proyecto de divulgación, enfocado en el uso de huertos agroecológicos escolares como herramienta para difundir ecotecnologías, fortalecer la educación integral y promover la convivencia comunitaria, en conjunto con la Universidad Autónoma de Tlaxcala. Asimismo, participó como colaboradora en el proyecto PRONAI-CONACYT Caminando hacia la soberanía alimentaria en México. Fortalecimiento de 10 Territorios-Red Agroecológicos (ForTeRA, 321316) en el nodo Estado de México, así como en un estudio financiado por CONACYT sobre la percepción del consumo de quesos tradicionales en Aculco.

Es integrante de la Red de Sistemas Agroalimentarios Localizados (SIAL) México y Americana, y de la Red Internacional Transdisciplinaria para la Educación e Investigación de la Soberanía Alimentaria. Forma parte también del grupo de investigación CEIBAAS-INECOL (Centro de Estudios e Investigación en Bioculturalidad, Agroecología, Ambiente y Salud) en Puebla-Tlaxcala, que busca incidir en distintas temáticas en la Cuenca del Alto Atoyac.

Sus líneas de investigación se centran en los motivos de consumo alimentario, los productos tradicionales, los procesos de patrimonialización, los sellos de calidad y las redes agroecológicas.

